
 市会議員選挙のさなか、安倍首相は、４月から消費税を８％に引

き上げる表明を行い、社会保障の削減計画も通常国会に提出し、４

月から実施を強行しようとしています。 
 

 これらは、市民生活にも長岡京市政にも大きな影響があります。

「住民福祉の増進」という自治体の役割を果たすためにも、自民党

政治と対決し、住民要求実現の対案・提案を示しながら、議会の中

では一致する点での共同を広げ、市民の皆さんと力を合わせて、願

いの実現をめざす決意を新たにしています。 
 

 公約の実現をめざすこととあわせて、市民のみなさんからの要望

や生活相談の実現、解決に向けても全力をあげます。 

臨時議会 臨時議会 議会の役職が決まりました。 

党議員団５人の役割を全力で発揮します！ 

浜野 利夫･･･会派幹事、議会運営委員会 

 総務産業常任委員会 

 まちづくり･公共交通対策特別委員会委員長 

藤本 秀延･･･建設水道常任委員会委員長 

 公共施設対策特別委員会 

 乙訓消防組合議会、桂川治水利水対策協議会 

武山 彩子･･･文教厚生常任委員会副委員長 

 環境対策特別委員会 

 乙訓福祉施設事務組合議会 

野坂 京子･･･文教厚生常任委員会 

 まちづくり･公共交通対策特別委員会 

 長岡京市都市計画審議会 

小原 明大･･･建設水道常任委員会、環境対策特別委員会 

 臨時議会にあたって、共産

党議員団は、議員の会派届け

が出揃った段階で、 

①２４名の議員が同等の権利

で議会運営を行う。 

②議会役員は全会派合意の一

括提案で選出する。 

③構成は、会派の議席数に応

じて配分すること。 

の３点を全会派に申し入れま

した。 

新しい議会で市民生活を守る防波堤は、 
安倍政治暴走ストップと一体で！ 

阪急バス減便再見直し、

中学校給食の要望書を 

阪急バスと市長に提出 

10月29日阪急バス本社で 

10月30日市長室で 

小原 明大 
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ブログ     

Ｔｗｉｔｔｅｒ、Ｆａｃｅｂｏｏｋ 本名でしてます 

おはら 

あきひろ 

おっはー 検索 

「秘密保護法」が通れば、「秘密」を扱うとされる公務員や民間人は、友人や恋人まで申

告させられます。誰が誰と付き合ってるか監視される社会・・あってはなりません！！ 



おいしくてあたたかい中学校給食の実現を

日本共産党が取り組んでいる「中学校給食の実現を求める要望書」に、８月からの短期間で600筆

あまりの署名が寄せられ、第一次分として１０月２９日に市長に提出しました。

中学校で食育をすすめるためにどのような手法がよいのか、給食にかかる予算など、他自治体の

給食も参考に、引き続き実現に向け、議会でもがんばります。

阪急バス、はっぴぃバスなどの充実を

阪急バスが９月に再提示した運行計画の概要は、

①美竹台系統（34→38）・光明寺系統（33→34）は増便

②今里循環系統と滝ノ町系統の統廃合は撤回、あかねバス停  

・滝ノ町バス停の存続、阪急東向日への乗り入れ増。各系

統の便数は減（今里16→8、滝ノ町9→7）

③金ヶ原系統は７月には47便としていたが、59便へと減便幅

の圧縮（現在は85便）

④免許試験場方面（32→23）、菱川～ＪＲ東口（13→5）、久

貝～新山崎橋・ＪＲ東口（35→20）の各系統は減便

です。

阪急バスも委員である「長岡京市地域公共交通会議」が７

月に策定した「地域公共交通ビジョン」では、「公共交通を

もっと利用しやすくする」としています。路線バスの利用者

意向調査で、「運行本数」についての満足度は現状でも低

く、減便はビジョンの方向からも逆行するものです。

日本共産党は１０月末に、「減便は撤回し、市民の声を広

く聞く機会をつくり、地域公共交通会議に市民の声を反映す

ること」を求めて２回目の要望書を提出しました。

あわせて党が取り組んだ金ヶ原・美竹台系統についてのア

ンケートに寄せられた約100通の回答も、阪急バス本社と市長

に届けました。

・阪急バス路線改善を求める要望署名

・中学校給食実現を求める要望署名

・国保料・介護保険料引き下げを求める請願署名

●７月末

【阪急バス】阪急新駅（西山天王

山駅）開業に合わせたバス停・路

線の一部廃止やバス大幅減便の運

行計画変更を提示。

●８月

【日本共産党】阪急バス本社と市

長に、市民の利便性が後退する計

画を見直しするよう申し入れ。

●９月議会

【党議員団】市の見解と阪急バス

に対する対応を求め質問。

【市長】「新駅に伴う路線の減便

は一定ありうると思うが、新駅と

全く関係のない廃止は認められる

ものではない。市としても阪急に

対して強く申し入れる」と答弁。

●９月

【阪急バス】当初計画を見直した

運行計画を提示。

●１０月

【日本共産党】市と阪急バス本社

に再度申し入れ。

再度申し入れ再度申し入れ

要望署名やアンケート、市長・阪急バスに提出

引き続き、取り組んでいます！


